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贝克汉姆、亨利“巅峰对决”
银河客场掀翻红牛

美国职业足球
大联盟（MLS）10月
30日进行一场焦点
之战，由前英格兰
队队长贝克汉姆领
衔的洛杉矶银河队
客场 1∶0 击败由
法国前锋亨利率领
的纽约红牛队，在
季后赛西部赛区半
决赛中占得先机。

本场比赛被看
成是贝克汉姆和亨
利的“巅峰对决”。

第 15分钟，贝克汉姆一记标志性长传球助
攻队友麦克·马吉破门得分。红牛队球员认
为马吉有越位嫌疑，但主裁判认定进球有
效。亨利在第22分钟也获得一次破门良机，
可惜他的射门被银河队门将桑德斯扑出。本
场比赛场面异常激烈，险些发生球员冲突。

贝克汉姆和亨利是美国职业足球大
联盟里最有名气的两位球员，在 9 月公
布的球员工资排行榜上，贝克汉姆以
650 万美元高居榜首，亨利以 560 万美元
紧随其后。 林峰

聂卫平大嘴又开炮

扫黑很不彻底
应把中国足协全部拿下

继多次炮轰中国足球、央视之后，
10月29日，正在山东临沂的聂卫平接受当
地媒体的采访时再展“大嘴”本色，聊完围
棋之后，炮口立刻调转中国足球：“应该把
中国足协全部拿下，一个都不剩！”

当天，记者问老聂对于11月12日中国
队和伊拉克队的“生死之战”有何看法，老
聂立刻情绪上来了：“什么生死之战！是垂
死挣扎！现在中国足球，对巴西世界杯来
说，已经没什么念想了。‘生死之战’就是自
吹自擂，还不早就死定了。”

记者紧接着又问老聂，经过反赌扫黑，
中国足球现在是否有上升的趋势。老聂此
时说出了整个采访中最生猛的话，“一点都
没有。反赌扫黑进行得很不彻底，漏网之
鱼太多，应该把中国足协全部拿下，一个都
不剩！除此之外，没有别的办法！”

随后话题又转移到了央视全面复播中
国足球上面，老聂此时终于停止了炮轰，露
出了自己球迷的本色。他认为中国足球虽
然臭、不争气，但足球还是中国和世界范围
内最受人欢迎的运动，央视此前完全不播
中国足球肯定是不对的，“你哪能尽去播乒
乓球不播足球，播中国足球这个方向就对
了！” 木木

虽然 IPAD
令教练不怕“坐
球监”，但媒体认
为，国际足联拒绝
IPAD 的真正原因并
不在于此，意大利《晚
邮报》称，国际足联只

是不希望 IPAD成为场内的“慢镜头”。此前，
他们就一直拒绝在场内设置可以即时提供慢
镜头回放的设备。

《新闻报》称，IPAD或 IPHONE可以迅速
拍摄、存储和回顾比赛画面，有了这些画面，
裁判的错误判罚将“无所遁形”。

意大利《共和报》称，几乎所有的运动，包

括网球、橄榄球和篮球都张开双臂欢迎新技
术，而国际足联却从未打算和高科技世界产
生交叉。

早在 2010年世界杯上接连出现裁判严
重误判事件后，国际足联曾表现出
了“高科技恐惧症”。他们不但没
有积极回应质疑，还和组委会商

讨，应限制场外的大屏幕播放误判的慢镜头
回放。

意大利安莎社称，从南非世界杯英德大
战的误判，到主席的选举，国际足联已经承受
了太多非议，一旦 IPAD进入球场，绝对会引
发更多的非议，届时作为比赛监督的第四官
员，恐怕会成为主教练的发泄对象。这是国

际足联不愿见到的。
《新闻报》称，国际足联可以拒绝 IPAD，

但他们不该忘记，正是互联网、移动流媒体这
些新的科技手段帮助足球运动留住了球迷，
并保证了足球市场的繁荣。

而且，众所周知，在2006年世界杯上，齐
达内因头顶马特拉齐被罚下，当时裁判正是
偷看了一眼场边的摄像头，才看到齐达内的
动作，从而做出这一让全世界叹息同时又心
服口服的判罚。

由于国际足联对于高科技的“恐惧”已经
说不清楚，因此网络上还流传着一种说法：国
际足联不让比赛过程更清晰，只是为了方便
操纵比赛。 钱业

守旧到底
国际足联追杀新科技
明年7月起 IPAD不能进入教练席
一防止被罚下场的教练远程指挥
二防止其记录的影像挑战“误判”

在国际足联的“努力”下，足球竟成了一项怀旧、保守的运动。
此前曾有媒体称，德国足协主席贝肯鲍尔曾提出禁止IPAD或

IPHONE 出现在 2014 年巴西世界杯的教练席上，这引来各方质
疑。甚至有人认为，此举将令国际足联有更多的机会操控比赛。

而令人难以相信的是，媒体质疑的声音并未影响这一禁令的推进。记者
昨晨连线国际足联得知，这一提议早已由国际足球联合理事会(IFAB)的专家
们联合提出，现在已审议通过，并将于明年7月起正式生效。

有了IPAD 教练不再怕禁赛
现在，在欧洲足坛，IPAD在教练席里已颇为

常见。据《阿斯报》透露，皇马主帅穆里尼奥和阿
森纳主帅温格这样的“爆脾气”虽然常常被罚上看
台，但有了 IPAD，“球监”对他们已毫无意义，他们
可以在看台甚至酒店里用 IPAD分析数据，并把战
术传达到赛场。

此前，欧足联曾规定，穆里尼奥在禁赛期内不
能用手机与他的助手联系。但他们无法监控邮
件，因此，IPAD被派上用场。在上赛季欧冠皇马
客场对阵巴萨的比赛中，皇马守门员教练拿着的
IPAD就曾成为关注的焦点。有传言称，穆里尼奥
甚至通过 IPAD与助手们进行视频通话。

决议已通过 明年7月将生效
此前意大利媒体曾报道，由贝肯鲍尔主持召

开的国际足联2014年世界杯特别会议上，贝肯鲍
尔提出了在 2014 年世界杯上禁止教练使用
IPHONE和 IPAD的建议。

但国际足联昨晨通过电子邮件向记者证实，
这一决议并非由贝肯鲍尔或 2014 年世界杯
特别委员会首次提出，而是“酝酿已久”。

“这一决议是由国际足球联合理事会（IFAB）
的足球专家们联合提出，并提交特别委员会审议
的，经过讨论，特别委员会已经同意了这项决议。”
国际足联在电子邮件中称，“在明年 7月，这项决
议将正式生效。”不过，国际足联并未透露他们推
出此项决议的原因，也没有对媒体和球迷的质疑
做出回应。

上周末，国米坐
镇主场迎战尤文图
斯，意大利国家德比
迎 来 第 251 次 的 较
量。经过 90 分钟鏖
战，尤文图斯2∶1击
败国际米兰，占据积
分榜首之位。尽管
这场对决依然被冠
于国家德比的名头，
但如今这对冤家之
间的较量已经不是
争夺至高荣誉的巅
峰对决，两支球队的
现状同样落寞，意大
利德比也只空余一
个噱头。而作为一
个国家联赛最重量
级的碰撞——国家
德比的没落，也衬出
了如今意甲江河日
下的尴尬……

风雨飘摇
在意大利，尤文图斯和国米的对决之所以被冠于意大

利国家德比，很重要的原因就是两支球队都是百年老店，
在 2006年电话门发生之前，意甲诸强中从未降过级的球
队只有这两支。

但如今意甲的国家德比成色显得越来越不足，曾经撼
动欧陆乃至世界的巅峰对决，现在更像是一对难兄难弟的
较量。

尤文图斯在电话门之后元气大伤，本赛季更是连欧联
杯都没捞到参加。国米更好不到哪里去，三冠王是莫拉蒂
时代的顶点，但滑落的速度也同样惊人，如今蓝黑军团仅
仅积8分，堪称降级的“热门”球队。

星光黯淡
另外，和英超、西甲的顶级碰撞相比，无论是意大利德

比或者米兰德比都显得星味不足、份量有限。
不久前的曼城德比，且不论两队的首发，替补席上坐着

的哲科、纳斯里、维迪奇等人放在意甲任何一家豪门都是绝
对主力。皇马和巴萨世纪大战这样的重头戏更是星光灿
烂，两队球员的身价之和都在5亿欧元以上。

另外，由于英超在市场推广方面的强势，前不久结
束的曼城德比电视观众人数达到了令人咂舌的 10 亿之
多。去年皇马和巴萨的国家德比，电视观众人数也达
到 6.7 亿之多，这些都远非日渐式微的意大利德比所
能相比。

欧洲老五
而作为一个国家联赛最重量级碰撞的国家德比的没

落，也反映了整个意甲的没落。在欧战积分上，虽然
2009～2010赛季国米的欧冠称霸暂时延缓了意甲位次的
下滑，但是仅仅一个赛季之后意甲还是没有逃过降到欧洲
第四联赛的命运。本赛季以来，意甲更是呈现加速下滑的
趋势，如今法甲也超车在即，不出意外的话，不久后，曾有

“小世界杯”之称的意甲将沦为欧洲第五联赛。 王刚

不 让 用
IPAD，算你狠！
(设计对白）

赵鹏再度入选国家队
本报讯 11月11日，国家队将在客场同

伊拉克进行一场生死战。为了准备本场比
赛，在连续缺席了3次国家队集训之后，建业
的中后卫赵鹏终于得到了卡马乔的青睐。

在之前的 3 场比赛中，中国队一胜两
负，出线形势非常严峻，而几场比赛中，后
防线的不稳定表现也饱受外界批评。另一
方面，之前经常入选国家队的杜威、冯潇霆
等中后卫在近来联赛中先后受伤，能否随
队前往客场还是个未知数。在这种情况
下，赵鹏的再度入选也是顺理成章，毕竟他
之前在高洪波执教的国家队中有过不错的
表现。昨天在得到通知之后，赵鹏表示：

“能够再度入选国家队，多少有些意外，不
过既然国家队征召，就一定好好表现，做出
自己最大的努力。”

此外，守门员曾诚也进入了大名单，不
过他这次的身份是第四门将。按照惯例，
国家队前往客场最多带3名门将。

值得注意的是，卡马乔这次征调了鲁
能的前锋韩鹏，事实上，前几场比赛中国队
都在场面上占有优势，只可惜屡次错失门
前得分机会。看来卡马乔这次是希望能通
过韩鹏的丰富经验来提升球队在门前的成
功率。 晚报首席记者 郭韬略

意大利国家德比:无处话凄凉
没星星 没钱 没成绩

“小世界杯”眼看要落到欧洲第五
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